

Les Amis de Beynat ont lancé leur saison estivale

Le samedi 26 juin a eu lieu au foyer rural Pierre Demarty, le traditionnel dîner concert avec les Blouses Whytes proposé par l'association des Amis de Beynat. Cette manifestation festive et musicale a réuni près de 70 convives ravis de pouvoir se retrouver après de longs mois de disette sociale, autour d'un bon repas et d'une talentueuse formation de jazz.

Plus encore cette année, la convivialité était au rendez-vous de cette soirée qui marque traditionnellement le début de la saison estivale des Amis de Beynat. Le samedi 17 juillet, l'association tiendra son assemblée générale suivie d'un concert piano d'Éric Lelièvre (Rubato Cortese). Le 24 juillet, une sortie culturelle à Périgueux avec Olivier Geneste, Docteur en Histoire de l'art, permettra d'en savoir plus sur les richesses patrimoniales et culturelles de la capitale périgourdine. En août, deux temps forts avec tout d'abord la 8^{ème} édition de la Promenade Gourmande le dimanche 8 août, suivie le vendredi 20 août d'une conférence animée par Olivier Ruysen (Haut magistrat honoraire) sur l'affaire Petiot. L'été des Amis de Beynat sera donc encore une fois riche et plein d'émotions.

Lieu: Bourg de Beynat